



## La plataforma tecnológica de la Comunidad Portuaria de Barcelona se convierte en materia de estudio

### El Instituto Les Salines impartirá una asignatura sobre Portic en dos de los Ciclos de Grado Superior que ofrece para facilitar la inserción laboral de los estudiantes

Portic, la plataforma tecnológica de la Comunidad Portuaria de Barcelona, será objeto de estudio dentro de los Ciclos Formativos de Grado Superior de los cursos de Comercio Internacional y Transporte y Logística del Instituto Les Salines del Prat del Llobregat, el próximo curso.

La asignatura Portic dará a conocer a los alumnos una visión general de los actores que intervienen en la cadena logística portuaria (transitarios, consignatarios, agentes de aduana, transportistas, estibadores, personal de la terminal, etc.) para entender cuáles son los procesos que se realizan en el Port de Barcelona y cómo funciona un *port community system*.

Concretamente, esta materia tendrá una parte teórica –con material didáctico– y una parte práctica a través de simulaciones con la plataforma tecnológica para ver los diferentes procedimientos telemáticos. Así, los estudiantes tendrán el conocimiento de Portic, una herramienta imprescindible para trabajar con eficiencia en el Port de Barcelona, antes de su primer contacto dentro del mundo laboral.

Fruto del acuerdo entre la plataforma tecnológica y el Instituto Les Salines, los alumnos completarán sus estudios con horas de prácticas dentro de algunas empresas de la Comunidad Portuaria. El convenio, firmado este mes de febrero entre el director de Portic, Javier Gallardo; y el director del Instituto Les Salines, Miguel Ángel Noval; permite formar a los alumnos con los conocimientos adecuados para facilitar su inserción laboral de una manera más rápida y de más calidad.

El instituto Les Salines, que ofrece una amplia variedad de formación en comercio, marketing y gestión empresarial, tiene más de 800 alumnos matriculados de los cuales el 90% acaban trabajando dentro del sector portuario.

### El Port, motor de actividad y empleo

El Port de Barcelona es un importante motor de la actividad económica del país y hace tiempo que trabaja para establecer complicidades entre las empresas de la Comunidad Portuaria, los centros de formación y las administraciones para mejorar la formación y el empleo. Por este motivo, en el año 2018 el Port de Barcelona, con la colaboración de Barcelona Activa y la Fundación BCN Formació Professional, elaboró dos estudios para identificar cuáles son los perfiles profesionales más solicitados por parte de la Comunidad Portuaria y cómo se puede mejorar en la formación y la atracción de talento. Así, los estudios plantean soluciones al importante reto de ajustar la oferta y la demanda laboral.

Esta iniciativa está alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de Naciones Unidas, concretamente con los ODS 4 y 8 que promueven la educación y los trabajos de calidad como aspectos claves para mejorar la vida de las personas y garantizar el desarrollo sostenible, ofreciendo a la población las herramientas necesarias para desarrollar soluciones innovadoras a los problemas del



Port de Barcelona

## Nota de prensa

PÁG 2/2

mundo. Así, el Port de Barcelona apuesta por el talento emprendedor, contribuye a la reducción de las desigualdades y potencia la permeabilidad de los muelles con el territorio.

*Per a més informació:*

**Departament de Comunicació.** Gabinet de Premsa.

T +34 93 306 88 40 | [comunicacioport@portdebarcelona.cat](mailto:comunicacioport@portdebarcelona.cat) | [www.portdebarcelona.cat](http://www.portdebarcelona.cat)